

BROADCAST

Danrem 032/Wirabraja Inspektur Upacara di Hari Juang TNI AD Ke-79

Syafrianto - PASAMAN.BROADCAST.CO.ID

Dec 15, 2024 - 12:04



Padang,- Memperingati Hari Juang Kartika (HJK) ke 79, Prajurit TNI AD Seajaran dan Pegawai Negeri Sipil Melaksanakan Upacara Dilapangan Hitam Makorem 032/Wirabraja Jend Soedirman Kota Padang Minggu, (15/12/2024).

Tema yang diangkat dalam Peringatan HJK tersebut adalah ; "TNI AD Berjuang Bersama Rakyat ". Tema ini memiliki makna yang sangat mendalam, bahwa TNI-

AD harus memperkuat kemanunggalan dengan Rakyat serta Menjaga Kedaulatan Dan Keamanan, Tetapi Juga Membantu Pemerintah Meningkatkan Kualitas Hidup Masyarakat Melalui Kontribusi Nyata.

Image not found or type unknown



Pada kesempatan Hari Juang Kartika, Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo S.I.P.Membacakan Amanat Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc. Bahwa, konsep “TNI AD Berjuang Bersama Rakyat” dilandasi semangat perjuangan jenderal soedirman yang menempatkan rakyat sebagai elemen utama dalam strategi perjuangan, Kolaborasi Antara TNI AD Dan Rakyat Adalah Kekuatan Besar Yang Menjadi Benteng Kokoh Untuk Menjaga Keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Hal ini sejalan dengan tantangan yang dihadapi bangsa saat ini yang semakin kompleks, termasuk krisis pangan, air, dan bencana alam. Tni ad dituntut untuk adaptif dan responsif terhadap kebutuhan masyarakat yang terus berkembang.

Image not found or type unknown



Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo Mengajak kepada seluruh prajurit dan PNS kekuatan TNI AD tidak hanya berasal dari kedisiplinan dan kemampuan militernya, tetapi juga dari sinergi yang kokoh dengan rakyat, Karena dari rakyat kita berasal, bersama rakyat kita berjuang, dan untuk rakyat kita mengabdikan diri. Prinsip inilah yang menjadi jiwa perjuangan kita dalam menjalankan amanah sebagai pelindung bangsa Pungkasnya.

Dalam Mengisi Hari Juang Kartika (HJK) Korem 032/Wbr juga menggelar Bazar pasar Murah, Pengobatan gratis dan Pembagian Kupon belanja dari Komandan Korem 032/Wbr untuk semua Prajurit dan PNS di Jajaran Korem 032/ Wbr.

Turut Hadir Pada Upacara Peringatan Hari Juang TNI AD ke 79 tahun 2024, Kasrem 032/Wbr Kolonel Inf Sapta Marwindu Ibraly S.I.P , didampingi Para Kasi Kasrem 032/Wbr, Dandim 0312/Padang, Para Dan/Ka Jajaran Korem 032/Wbr, Danyonif 133/YS.